



Una noticia inesperada

Juan González trabaja desde hace 5 años en una empresa dentro del área de capacitación de personal, una de sus funciones es dar el curso de inducción a los nuevos trabajadores, actividad que ha desarrollado con éxito, es una actividad laboral delicada ya que tiene trato directo con el personal de nuevo ingreso, debe de dar las indicaciones e instrucciones muy claras para evitar algún accidente dentro de la empresa ya que se maneja maquinaria y un error puede ser fatal, debe asegurarse que todos y cada uno del personal a su cargo dentro del curso no tenga dudas respecto de las actividades y funciones laborales que desarrollan dentro de la empresa, por lo tanto se necesita mucha paciencia y facilidad de palabra, Juan trabaja constantemente bajo mucho estrés.

Juan está comprometido desde hace dos años con su novia Verónica, no se han podido casar por que Juan busca un incremento en el sueldo, su jefe Santiago le ha comentado a Juan que ha encontrado trabajo en otra empresa y que dentro de dos días presentará su renuncia pero lo recomendará para que Juan tome su lugar como Jefe del Área de Capacitación.

El día ha llegado y Juan espera que lo nombren el nuevo jefe del Área de Capacitación, han mandado a llamar a todos los empleados de dicha área y presentado al nuevo jefe el cual no es Juan, al momento de recibir la noticia siente un profundo enojo y decepción y no puede evitar pensar en ello todo el día y lo único que desea es estar con Verónica.

Al salir del trabajo se dirige directo a la casa de Verónica y le cuenta todo su día, ella, a lo cual solo le responde: “Tal vez estas destinado a no lograr lo que quieres, mira ya llevamos dos años comprometidos y no hemos podido fijar una fecha para casarnos” la reacción de Juan hacia Verónica fue tratar de callarla pero se excedió en la fuerza provocándole lesiones a Verónica.